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PESARO 

II PCI: ai mezzadri 
la terra degli IRAB 

Le altre forze politiche invitate a prendere in esame la proposta - Si 
tratta di circa 1000 ettari di terra che non fruttano: col ricavato deila 
loro cessione gli IRAB potranno migliorare I'ospedale assai carente 

PESARO. 15. 
Nurncrosi citturiini. dipondenti 

degl'IRAU. dirigcnti politici e 
siniiaculi hanno partecipato al 
convegno che il comitato zona 
del nostro partito ha promosso 
per esaminare i problemi del 
j 'azienda agrar ia degli Istituti 
Riuniti di Assistenza u Uenefi-
cienza; le condizioni in cui si 
trovano i contudini alle dipen-
denze degli istituti stessi; i van-
taggi d i e verrcbbero all 'ente eel 
ai contadini ai flni dello svilup-
po produttivo dell'azienda con il 
t r a s l i i imcn to della proprieta del-
la ter ra a quest 'ultimi; ed in
line per il problema del reinve
st imtnto della somma r icavata 
al fine di una migliore funzio-
nalita degli istituti gestiti dal 
1'ente: l'ospedale civile i San Sal-
vatnre *. 1'U.spizio invalidi e l'Or-
faiiotrofio maschile. 

II compagno on. Giuseppe An-
gclini rnembio del comitato cen-
trale del nostro parti to e prosi-
dente regionale deH'Alleanza Con
tadini nella sua relazione intro-
duttivu ha messo in evidenza le 
precarie condizioni del nosocomio 
pesarese denunciando in special 
niodo la carenza di posti Ictto. 

Per una citta come Pesaro so
no indispensiibili almerio 600 po
sti letto. il nostro ospedalc in-
vece ne dispone appena 450. Ne-
cessita di moderne apparecchia-
ture scientifiche e di personale 
specializzato. K' inoltre indispen-
sabile il potenzinmento di alcu-
ni settori come quello cardiolo-
gico. schormografico e pediatri-
co. Tutto questo e cer tamente 
grave . ma ancor piii grave e il 
fatto che per reperirc i fondi 
necessari al mantenimento del-
l 'ospedale si aumentano le re t te 
ai degenti (negli ultimi anni so-
no state aumentate del 100'r) 
quando si dispone di un patri-
nionio clie sfiora il valore di un 
miliardo di lire. Gli IRAB in-
fatti dispongono. tra I'altro. di 
hen 77 colonic per una superfi
n e di !)")0 et lari . ma la gestio-
ne di questi fondi presenta ogni 
anno un bilancio consuntivo pas
sive) provocando anche il progres-
sivo depauperamento del patri-
nionio stesso. 

« Noi comunisti — ha detto il 
compagno Angelini — per supe-
r a r e questa nssurda situazione 
proponiamo che venga accolta 
la richiesta da tempo inoltrata 
dai braccianti e mezzadri di di-
venirc proprietari flei fondi de-
gl 'IRAB secondo la legcc 590 
stii miitui quaranlennnli . E ' que
sta una soluzione che non va a 
vantaggio solamente riei conta
dini. ma anche dell 'Ente che 
potra d i s p o n e del r icavato ai 
lini di un effettivo migliora-
mento dello strut turc e attrezza-
ture sanitarie e assistenziali. 
Con queste indicazioni ci pro
poniamo di dare concretezza al
ia nostra politico agrnr ia che 
tende n superare la mezzadria 
medianle la formazione e lo 
sviluppo dell'azienda a proprieta 
dirctta coltivatrice. assistita tec-
n i ramente e finanziariamente da-
gli enti pubhlici. Non esitinmo 
a proclamare la superiority del
l'azienda diretla coltivatrice li-
beramonte associata sulla gran-
rie impresa. non solo dal punto 
di vista socinle. ma anche dal 
punto di vista produttivo ed eeo-
nnmico generale >. 

Succcssivamente e intcrventt-
to il compauno Italo Maz7.ini 
niembro del cnnMidio d'ammini-
strnzinne degl'IRAB cbo ha i\c-
nunciato il super affollnmcnfo 
del nosocomio cittadino. In qua
si tulto le camorate previ**e ncr 
5 posti letto vo ne sono otto. 
in ouolle previ=te per 10 falvol-
tn piu di nuindicj. Molti rcpnr-
ti. come nuello rnrdio'n^iro. non 
ftm/ionnno \ e l rcnartn pedia-
trico veneonn ricoverati «v>Ia-
mrn te i bambini che non sune-
r;ino cli r>»fo anni di e'a fmen-
fro il limit o dnvrebbo essere 
onindici anni> »w»r la mnnrnn 'n 
di nostt le'tn N""e <;fp<;co ron-
f'i/inni ver^ann rOrfanot'-nfio e 
ro=pizio invalidi: si ponsi sola

mente che in quest 'ultimo isti-
tuto ben 29 ricoverati sono co
st ret ti a dormire in un unico 
locale. 

11 compagno Giorgio De Sab-
bata. sindaco di Pesaro, ha ri-
levato che lo statuto che regola 
l en to I rab risale nientemeno al 
periodo fascista con la sola dif 
ferenza che oggi due membri 
del consiglio d'amministrazione, 
t ra i quali il presidente. vengono 
eletti dalla Prefettura. Oltre al 
problema della riforma agrar ia 
e della riforma sanitaria — ha 
detto il compagno De Sabbat a ~ 
ci t roviamo di fronte ad un 
problema non meno important!?: 
quello ilella democrat izzazione 
dello Stato. II problema di una 
migliorc organizzazinne sanitaria 
r iguarda direttamento tutti i cit-
tadini. Percio dovrehbe es^ere 
loro dirit to avere i loro rnppre 
sentanti nominati da un oruano 
clettivo e democratico. q u a l e il 
Consiglio comunale. Una propo
sta ispirata a questi principi o 
stata presentata dal cnn^iclio di 
amministrazione deu'lIRAM. ma 
e rimastn inascoltata. 

II problema del passain.'io di 
proprieta della t e rm dagl'IRAH 
ai contadini non e una aspira-
zione solamente di questi — ha 
continuato il compagno He Sab 
bata — ma anche di tutti nuelli 
che auspicano un reale miglio-

ramento del settore agricolo. Le 
amministrazioni comunali e pro-
vinciali marchigiane hanno dato 
vita all 'ISSEM. un organismo t h e 
si propone di studiare. con l'au-
silio di valenti tecnici. tin piano 
di progrummazione economica 
regionale. Ebbene questo istitu-
to, nel quule la maggioranza 
non e cer tamente comunista. esa-
minando oggettivamente le ca-
rattcristiche della nostra regio-
ne ha indicato come mezzo per 
la reale rinascita della nostra 
agricoltura il passaggio dalla 
formula mezzadrile alia coltiva-
zione diretta. 

A conclusione dei lavori 6 sta
to votato un odg in cui. t r a 
I'altro. si dice: « II convegno 
invita tutte le forze politiche de
mocrat iche a pronunciarsi sulle 
proposto comuniste che debbono 
e possono costituire una valida 
base di dibattito e di npprofon-
dimento snprattutto in relazione 
alle questioni della riforma ospe-
daliora per un scrvizio sanitario 
nazionale: sollecita l 'autorita tu-
toria a voler accogliere la ri
chiesta faHa a sun tempo dal 
con«itdio !li amtninistrazione de-
uriRAM con delibera del 25 ot-
tobre 19fil per la democratizza-
zione del reuolamento e per la 
nomina elettiva di tutto il con
siglio d'amministrazione da par
te del Consiglio comunale ». 

Ascoli Piceno 

Per il mercato 
indispensabile il 
Piano regolatore 

Rassegna 
per cineamatori 

a Pioraco 
PIORACC). 15 

Dal 20 novembre al 3 dicenv 
bre si te r ra a Pioraco la i Pri
ma rassegna nazionale del cine-
a m a t o r e » . Tra lo varie nnnife-
stazicoi indette dalla < pro loco » 
nel corso dell 'estate, questa nuo-
va iniziativa a ca ra t te re naziona
le assume una notevole impor-
tanza. mettendo in risalto tra I'al
tro la dinamicita e la capacita 
organizzativa del Comitato. che 
opera con scarsozza di mezzi fl-
nanziari . Per questa prima ras
segna sono in palio numerosi e 
ricchi premi, consistenti in co;> 
pe. torghe. medaglie e materia-
le cinematografico, che verranno 
assegnati a tutti i (Huts ammes-
si al concorso. Al migliore film 
in seuso assoluto verra assegna-
to il trofeo «Gambero d 'o ro» . 
che com'e noto. rapprescnta an
che il .siml)o!o del comune 

Alia rasse?na passono par ted-
pnre tutti i c 'neamatori italia-
ni, con films in b i a n a m e r o o a 
co'.ori. con sooorizzazione esclu-
siva a pLsta magnetica di dura-
ta non superiore ai 20 minuti. 
sin per la categoria soggetti. sia 
per la categoria documentario. 

Alia Provincia di Pesaro 

I COMUNISTI DISP0NIBILI PER 
UN ACC0RD0 PR0GRAMMATIC0 

II testo dell'odg votato dal Comitato Federate — La solidarieta del 
Comune di Pesaro agli alluvionati di Firenze 

schermi 
^ H b a l t e 

ANCONA 
ALHAMBRA 

l lontir In a t l r sa 
GOLDONI 

Johnny Vuma 
MARCHETTI 

L'n Hume d | dolUrl 
METROPOLITAN 

Sp-ira forte, pin for te . - non 
capisco 

SUPERCINEMA COPPI 
Al|ls«ima prrss lnne 

ASTRA 
Allarmr dal c l t lo 

FIAMMETTA 
l 'n Irone nr l mlo let to 

PRELLI (Falconara) 
I *et tr del Texas 

ROSSINI (Scnigallia) 
I.oliia 

ORVIETO 
3UPERCINEMA 

I J nnt te dr l desidcrio 
PALAZZO 

l-a vita ro r re sul filo 
CORSO 

P*r un riollaro a Tnxon si 
m u « r r 

TARANTO 
PRIME VISION! 

ALFIERI 
Cjanro spara per pr imo 

REX (Sala A) 
I I diaroto ha rHo 

ODEON 
Marines all ' inferno 

FUSCO 
BoimtT killers 

IMPERO 
I .a calda preda 

S t C O N D E VISION1 
REX (Sala B) 

lperess 
ORFEO 

I I ginrno dopo 
VITTORIA 

Fur to alia Banca d ' Inghil terra 
SEMERARO 

Not te dl deslderlo 
ARSENALE 

Operai lone love 
ARTIGLIERIA 

IM Colt e la mia legce 

ANCONA. 15 
Si sono r iuni t i a P e s a r o il 

Comi ta to F e d e r a l e e la Com-
missioiic F c d e r a l e di Control lo 
del P C I con{»iuntamcnte a l 
grup|K) cons i l ia ro comun i s t a 
nel la P r o v i n c i a . 

Dopo una re lazione svol ta 
da l c o m p a g n o Emilio l i runi sul
la s i tuaz ione c r ca t a s i nell"Am
min i s t r a z io n e provinc ia le e do
po un a m p i o dibat t i to al q u a l e 
sono in te rvenu t i numeros i com-
pagn i , e s t a t o vota to il s e g u c n t o 
o rd ine del g io rno : 

« II C F c la CFC si sono riu
niti p e r e s a m i n a r e la posizio-
i\e del g r u p p o comunis t a al 
Consiglio provincia le in v i s ta 
del b i lanc io per il l'.lfib'. Dopo 
a v e r va lu t a to pos i t ivamente la 
az ione condot ta sino a d oggi . 
d a n n o m a n d a t o al d i re t t ivo ed 
a l g r u p p o cons i l ia re di conti-
n u a r e l ' az ione tenden to a d a r e 
una nuova m a g g i o r a n z a di si 
t i istra nella p rov inc ia : di p r e 
s e n t a r e a l PSI-PSDI c al 
P S I U P i contcnut i di una piat-
t a f o r m a p r o g r a m m a t i c a a t to r -
no a cui po t rebbe f o r m a r s i 
una m a g g i o r a n z a che evi t i la 
para l i s i de l l 'En te . gli umi l ian t i 
condiz ionament i della d c ^ t r a . 
Ie soluzioni b u r o c r a t i c h e . 

« II C F e la CFC r i t engono 
d i e 

e r a no ca r i ch i di va r io m a t e -
r i a l e dona to da l C o m u n e e d a 
a l t r i ent i c i t t ad in i : o t t a n t a co-
pet t e . t r e n t a cappo t t i , c i nquan -
ta b r a n d i n e con r e l a t i v e r e t i , 
55 ch i log rammi di B isogormio 
e 55 ch i l og rammi di F o r m a l i n a 
ha invia to l 'Ammin i s t r az ione 
c o m u n a l e ; va r i d i s in re t t an t i e 
a l t ro m a t e r i a l e s a n i t a r i o le isti-
tuzioni r iun i t e d i a s s i s t e n z a 
e benef ic ienza , m e n t r e l 'Allean-
za coopera t iva ha mess.o a di-
sposizione omogeneizza t i e a l t r i 
prodott i p e r l ' a l imenlaz ione de i 

La giuria del 
concorso 

fofografico 
ANCONA. 15 

L'Azienda autonoma di cura e 
soggiorno < R i \ i e r a del Conero » 
rende noto t h e la giuria ili se-
lezione per la premiazione delle 
opere presentate al « Pr imo con
corso internazionale di fotogra-
fia a colori e diaposi t ive» e 
rosi comiKista: presidente. si-
gnor I.uigi Roscenzi. diret tore 
del Centro per la cultura nella 
fotocralia. di Milano: vice pre
sidente: ing. Raul Ascoli. presi 
dente dell'Azienda di soggiorno 

a l di la del le ques tmni i (ij Ancnna: membri : Massimo 
dei post i . nel c a so ven i s s e |xi- i Pizzi. consigliere deH'Azienda di 
s ta l a t t u a l e s i tuazione di mi I soggiorno: Mimmo Castellano. 
no ranza c o m e b a s e di p a r t e n z a j fo l ( > > I r a f o £ « r a , i

I
c o

I '
 d a B a r i : -

.. „ _ „ _ „ „ . , i „n„ „ ! , ; „ Giacomo F e r n , del gruppo di 
pe r 1 a l l a r g a m e n t o del lo sch ie AmQm d c , C c n t r o ^ r ^ ^ ^ 
r a m e n t o p e r a l t r o clie IFOII la \ t u r a n c „ a f o t o g r a n a . 
d e s t r a c modifichi profomla 
m e n t e gli indirizzi a t tua l i — i 
voti a l l e s in i s t r e s i ano non solo 
e sp l i c i t amen te r ich ics t i . m a c h e 
t a l e r i ch ie s t a s ia a n c h e so-
stanziata da un prcciso accor j 
d o sugl i indirizzi p r o g r a m m a - j 
tici c h e sono espress i cinl bi- ' 
l anc io . a t t i fondanicnta l i del la j 
vi ta d e l l ' E n t e . j 

« In ogni a l t r a condiz ione. le j 
r esponsab i l i t a di sce l te c h e fac- i 
c i a a o p r c c i p i t a r e la s i tuaz ione 
nella P r o v i n c i a . t an to de i r ap -
port i f ra la s in i s t ra q u a n t o 
nella v i ta deU'Ente . r i c a d r e b 
b e r o p e r in te ro sulle forze c h e 
compongono il c en t ro s i n i s t r a . 
c h i a r a m e n t e insuff ic iente a d 
a s s i c u r a r e il r e g o l a r e funzio-
n a m e n t o del la Ammin i s t r az ione 
p rov inc ia le >. 

b a m b i n i . 
E ' g iun ta notizia a l s i ndaco 

c h e n e H ' a l l a g a m e n t o del la ba
s i l ica di S a n t a Croce e s t a t a 
d a n n e g g i a t a . f ra le a l t r e . an
che la t o m b a di Gioacchino 
Ross in i . II d a n n o — ha de t to 
l ' avvoca to Giorgio De S a b b a t a 
— non s e m b r a g r a v e , si t r a t t a 
p r o b a b i l m e n t e di i m b r a t t a m e n -
to dovu to a l l ' a c q u a inqu ina ta 
d a na f t a . L a G iun ta . h a conti
n u a t o il s i ndaco . e d ispos ta a d 
i n t e r v e n i r e m a t e r i a l m e n t e s e 
si doves se r e n d c r e n e c e s s a r i o 
un r e s t a u r o . 

P e r le a l t r e zone colpi te la 
G iun ta c o m u n a l e ha gia ver-
s a t o la s o m m a di 500 mila l i r e . 
ed h a a n c h e ino l t ra to d o m a n d a 
al Min is te ro degl i In te rn i p e r 
po te r o s p i t a r e 25 bambin i de l le 
zone s i n i s t r a t e p resso a l t re t -
t a n t e famig l ic c i t t ad ine . 

S u c c o s s i v a m e n t e il s i ndaco 
h a let to u n a Ie t te ra dell 'ono-
revole Arna ldo For l an i in cui 
ch i ede di d ime t t e r s i da l la ca-
r ica di cons ig l ie re c o m u n a l e 
p e r gli innumerevo l i impegn i . 
1'onorevole Fo r l an i infatt i e vi
c e s e g r e t a r i o naz ionale del la 
DC. c h e lo cos t r ingono a d es-
s e r e a s s e n t e . suo m a l g r a d o . 
a l le s edu te del Consiglio. L ' ono 
r evo le F o r l a n i e s t a to sosti tui-
to da l s ignor Ciro De G r a n d i s . 

II Consiglio poi ha nomina to 
i suoi r a p p r e s e n t a n t i in seno a 
d i v e r s e commiss ion i . 

a. r. 

ASCOLI. 15. 
A quanto pare la Giunta co

munale ha scelto una ennesima 
soluzione di ripiego a proiwsito 
del mercato ortofrtitticolo al mi-
nuto at tualmente (e indecorosa-
mente. senza dubbio) sistemato 
nel chiostro francescano. II mer
cato. secondo le intenzioni, do
vrehbe essere trasferito in piaz
za Uonfine, relegato nei due qa-
nines ora occupati da una Ditta 
di autotrasporti e in una chiesa 
privata che si affaccia stil!a 
piazza stessa. N'ello spiazzo do-
vrebbero trovare ospitalita. il 
mereoledi e il sabato. le tradi-
zionali * bancarelle » 

Queste. in sostanza. le deci-
sioni che hanno portato il Co
mune a da re lo sfratto alia Ditta 
autotrasporti Petrucci . A noi non 
pare che la soluzione sia accet 
tabile. Anzitutto peiche essa e 
il solito * palliativo ». II proble
ma del mercato al minuto esiste 
ed e grave , senza dubbio. ixvcio 
deve essere affrontatn con meno 
propaganda e con maggiore 
realta e concretezza. Per farlo. 
occorre che prima di tutto la 
citta abbia finalmcnte il suo 
piano regolatore, abbia cioe le 
idee chiare in fatto di assetto 
urbanistico. 

Poi occorre decentrare i nier-
cati nei maggiori quurticri . se
condo criteri organicamente pre-
scelti. Quartieri come Horm> So 
lest a. Luciani, Campu Parignano 
si sono sviluppati e si svilup 
pano rapidamente. sono gia delle 
citta in miniatura: ad essi hiso-
gna pensare . e presto, secondo 
le esigenze di oggi e di doma-
ni. Piazza Bonfine. inoltre, non 
ci pa re all 'altezza del compito. 
E' centrale ma ha la pavimen-
tazione in uno stato pietoso: gli 
attuali nctraui's non rappresenta 
no certo la migliorc attre/.za-
tura per ospitare i banchi di 
vendita. 

Infine gli ambulanti delle ban
carelle del mereoledi e del sa
bato. Noi non crediamo che la 
loro presenza in piazza nella 
mattina di due soli giorni set-
timanali possa offuscare bellez-
ze arcbitettoniche, tanto piu che 
le stesse sono gia (c seriamente. 
purtroppo) compromesse in al t re 
parti della citta. sistemate come 
sono in zone da r isanare ed a 
cni nessuno pensa. Le «• banca
relle » sono un po' . in fondo. un 
tradizionale folclore cittadino e 
ci sembra esagerato definirle 
una s tonatura. 

Comunque. se si vuole affron-
ta re questo problema. occorre 
farlo conciliando gli interessi 
della categoria con quelli della 
ci t ta: e<l anche questo ci ricon-
duce al « n o d o » del piano re
golatore. 

Le soluzioni di ripiego. a no
stro giudizio, sono scrvite e ser-
vono un po' troppo da «corno 
dino » per accantonare problemi 
seri . Si pensi. ad csempio. ad 
una delle proposte: uu mercato 
rionale da istituire in via Be
nedetto Croce. nel bel mezzo tli 
un doppio viale alberato!. . . C'e 
di che seendere nel ridicolo. di-
menticando persino che quello 
dei mercat i . centra le e rionali. 
e anche un problema di magaz-
zini con adeguate nttrezzature. 

Meno proposte propagandist i-
che e piii senso di real ta . dun-
quc. So la Giunta vuol vera-
mente risolvere questo proble
ma ha fra le mani un'oceasione 
d'oro: norre in discussione entro 
la scadenza del 30 novembre. 
l 'approvaziohe del Piano Rego
latore Benevolo. 

Incontro-dibattito 
sulla Romania 

ANCONA. 15. 
Domani mereoledi 16 novembre. 

alle ore 18. nel salone della Fe-
derazione del PCI di Ancona. 
avra Iuogo un « Incontro-dibatti
to » sul viaggio in Romania del
la delcgazione del nostro partito. 

La discussione sara introdotta 
dal compagno Guido Cappelloni. 
segretar io regionale de) PCI e 
membro del Comitato centrale. 
che ha fatto par te della delcga-

'zione stessa. 

gionale del PRI. \ 'al le, ha avu-
t<i luogo a Spo'eto 1'annunciata 
tavola rotonda orgam/zata dai 
repubblicani sul tenia * I proble
mi degli enti locali con partico-
lare riferimento al Comune di 
Spoleto •>. 

Hanno parlato per i repubbli
cani gli avvocati Arcamone e 
Lnuden/i i quali. riconosciuta la 
uenerale critica situazione dei 
bilanci dei Conuini e fatto cenno 
ad alcune riforme sempre |iiu 
indis[)ensabili. riferendosi al Co 
mime di Spoleto hanno proposto 
la solita. uenerica * limitazione 
delle "-pe^e ». 

I deniocr is tani Lucclu'tti e Re-
vilaciiua si sono pi-essoche at te 
nuti al!<- proposte I'd ai MWiieri-
menti dei due oratori precedent i. 
vagando anche es«i nel tfencri 
t o e nel contraildittorio. 

l 'n respiro piu ampio ha dato 
al suo discor<;o il socialdemoi-ra-
tico Laureti che ha voluto tocca-
re i temi ilella progranimazione 
nuzionnle. legando ad essa anche 
i problemi locali. Efili ha ripe-
tuto le ormai immancabili falsi-
ficazioni sull 'atteggiamento dei 
comunisti nei confront i della 
progranimazione. arr ivando a di 
re t h e non si deve chiedere tan 
to al Governo o clie ci ^i deve 
contentare di ci6 che si puo fare. 

magiiioranzu enuale a quella del 
governo perche solo cost 1'eco-
nomia cittadina puo prosperare : 
ha dimenticato che proprio in 
questi giorni il governo « omoge 
w o t ha decrctato la chiusura 
<iella Ferrovia Spoleto Norcia! 

Per il PCI sono interxemiti i 
ininp.'iL'ni Toscaim !'d Antonini 
i quali. precisate le inesattez/e 
dette ilauli altri sul bilancio del 
Comune di Spoleto. hanno rile-
vato le contraddi/ioni dei prece
dent! oratori ed hanno risposto 
alle in^muazioni socialilemocra-
ticlu' suirattrnL'iamento dei co 
munisti nei confronti della pro 
urammazione. ilimnstrandn che a 
quel tipo di pronnimma/ione. ol 
t i e i coniuni^ti. hanno dicbiara-
to di opnor^i uomini di tutto lo 
••c-bierament!! di sinistra anche 
i-attolici. 

F.̂ -;i hanno noi iv«pinto la i«>-
litii-a di regime clie sostenuono 
in prat ica i fautori della .• omo-
L'enei/za/.ione » e. replicando al-
V". unificatri \ IV-rilli. che aveva 
pronunciato un atto di fede po-

^telettorale nel centrosinistra. 
hanno affermato che i comuni
sti non porranno proclusioni a 
sinistra e neppure ai caMolici ^e 
il risullato eletiorali* da t a al no 
stro Part i to la responsabilita che 
spetta al maggiore partito. 

Dal nostro corrispondente 
P E S A R O . 15. 

II Consigl io comuna l e di P e 
s a r o h a voluto d i m o s t r a r e t a n 
g ib i lmcn te la sua so l ida r i e ta 
con le zone colpite da i d i s a s t r o 

Espone al Circolo cittadino di lesi 

Ilpaesaggio anconetano 
nei dipinti di Rossini 

ANCONA. 15. 
.41 Circolo cifffldino di Jesi 

mostra personale del pittore Ario 
Ro.'sini di Ancnna. il quale run-
fa una lunpa cspcrienza nel cam-
po pittorico avendo infatti par 
n-ci;>ato a nolte most re collettire 
rcaioncli e nazionali. 

Lc npcre cfpofle a questa mo
stra sono mdlXe e tutte sianifica-
tire. Ad un primo sauardo gene-
rale esse c\ dicono della conti
nue e enscicnte riccrca di un 

si a v v e n i m e n t i dei Ciorni scor- i wndo fiqurativa che risponde 
••empre piii perfeltarnente al mon 

do idcale di Rossini. 
Ma rorremmo parlare di alcu

ne opere. Cominciamo dai pae-
. . . . . , saani. Sono paesaaai di campa- . 

nuto d i si lenzto per n c o r d a r e j aua come I n 5 r o S M a H a Goi a d i I 
le v i t t i m e dei t r ag ic i a w e n i - | F ra ' Sassi. Campagna Marchi-

s i . Ne l l a s edu ta di lunedi scor 
so il s i ndaco avvoca to ( i iorgio 
De S a b b a t a dopo a v e r fa t to os-
s e r v a r e a l l ' a s s e m b l e a un mi 

m e n t i . h a r e so noto il t e s to di 
u n a Ie t t e ra invia ta a l profes
so r P i e r o Bargel l in i s i ndaco di 
F i r e n z e . in cui si e s p r i m o n o i 
profondi sen t iment i di commo-
zione e so l idar ie ta de l la c i t ta-
d i n a n z a p e s a r e s e pe r I ' incalco-
lab i le s c i a g u r a c h e h a colpi to 
il c apo luogo toscano . 

Nel la Ie t te ra si i n fo rma il 
p ro fesso r Bargel l in i c h e la 
Giun ta h a invia to a F i r e n z e u n 
c a m i o n r iba l t ab i le e un a u t o 
s p u r g o con q u a t t r o au t i s t i che 
r i m a r r a n n o a disposizione del
le s q u a d r e di soccorso p e r u n a 
s e t t i m a n a . sa lvo richiesta di 
p r o r o g a . I mezzi . che h a n n o gia 
r a g g i u n t o il capoluogo t o s c a n o . 

ciana. Pioppi. I*a fattoria. Can-
cello Ros^o. e sono paesapai di 
citta. come Villa del Passet to . 
Pin: del Passet to. II Semaforo. 
tufft ripresi dal rero. Per chi & 
anconitano si tratta di scene fa-
mil.ari. Accenneremo. come piu 
riuscili. da un punto di vista 
compositiro. coiorislico, ed e-
,*pre.<5iro. Inffresso alia Gola di 
F ra ' Sassi. Campagna marchigia-
na e Pini del Passe t to : d o r c la 
sensihilita artistica e precisa e 
incnnfnr.dibile. 

Marina. Al Mare . Barche in 
secca. Numana. sono i paesapai 
marini. ma dore piii che il ma
re c I'idcntica atmosfera statica. 
perche senza tempo, che domina 
sulle cose. Barche in secca, ne 
e scnz'altro Vcsempio piv r » -

scito. do re il colore e futt'uno 
con il sentimento. ed e azrurro-
riolelto, il tocco i sapiente 

Altrettanto sianificatici in que
sto senso Impressione televisiva 
e Guardando gli Appennini. il 
primo ispirato da uno di quegli 
interralli telerisivi. in cui ap-
paiono certe scene oTamhiente. 
Qui i colon sfumati. il muro. e 
pit alberi olfre it tnuro. hanno 
un sapore tipicamente moran-
diano. 

Infine: i nudi. sono cinque e 
si capisce subito che sono i la-

tori nei quali Vautore ha voluto 
dare il meglio di se stesso. forse 
in considerazione del fatto che 
quando un pittore arriva a ci-
mentarsi nel nudo dcre dare la 
dimosirazione di essere in pos-
sesso delle capacita tecniche ed 
espressire piii importanti. Seana-
liamo L'attcsa e Bagnanti. c o n e 
quelle che meolio compendiano 
le capacita dell'autorc. 

I. b. 
NELLA FOTO: « Baananti », uno 
dei qvadri esposti a Jesi. 

Anderlini a Spoleto 

II solo modo di restore 
socialisti e quello di 

respingere l'unificazione» 

SPOLETO Se '' r'su' tato de ' v o t o ^ar* a l PCI 

la responsabilita che spetta al maggiore partito 

I comunisti non porranno alcuna 
preclusione 
a sinistra 

L'intervento dei compagni Toscano e 
Antonini al dibattito promosso dal PRI 

SPOLETO, 15. Ha poi teoriz/ato la neccssita 
Presieduto dal segretario re che in Comune si insedi una 

Unanime richiesta degli 

enti al convegno di Terni 

L'ANAS deve costruire 
il cavalcavia sulle 

svincolo della Flaminia 

S P O L E T O . 15. 
Un pubbl ico numeroso e q u a 

l i f icato compos to di c i t tadin i di 
tu t t i i pa r t i t i ed indipcudent i 
ha p a r t e c i p a t o 1'altra s e r a a 
Spoleto al ia confe renza te t iuta 
da l l ' on . Ander l in i . d e p u t a t o e-
letto nel 1«JB3 nella l is ta del PSI 
ed ex so t to seg re t a r io al T e s o r o . 
a l ia Sa la XVII s e t t e m b r e sul 
tenia « P e r c h e non a b b i a m o a-
der i to aH'unif icazione ». 

P r e s e n t a t o da l prof. Magni -
fico. I ' o ra to re ha r i fa t to la sto-
r ia dc l l ' az innc condot ta da i di-
rigetit i s iK'iah.t i — ed in par 
t i cu la t e da Ncnni — da l l ' incon 
t ro di P r a l o g n a n | K r g i u n g e r e 
al ia soc ia ldemocra t izzazione 
del pa r t i t o . La c a r t a del la uni-
ficazione — ha r i l eva to Ander
lini — cont iene un an t icomuni -
snio r igoroso . 1 'acccttazione 
del le ixi.sizioni a t l a n l i c h e . il pe 
r icolo di r o t t u r a dc l l ' un i ta sin-
d a c a l e ed un indirizzo di regi
m e con la omogeneizzaz ione 
de l le ammin i s t r az ion i locali a l 
gove rno c e n t r a l e . 

R ico rda to il p r o g r a m m a del 
p r imo governo di cen t ros in i s t r a 
del q u a l e egli f aceva p a r t e , lo 
o r a t o r e ha so t to l inea to con for-
za la c r e s c e n t e involuzione del
la polit ica gove rna t iva che ha 
r inv ia to o r i n n e g a t o la a t t ua -
ziom' del le Regioni . la l eggc ur-
ban i s t i c a . la r i fo rma fi.scale e 
p rev idenz ia le ed ha a f f e r m a t o 
che 1'unificazione si modcl la 
su q u e s t o t ipo di poli t ica p e r 
il ced imen to de l l ' ex PSI ai so 
e in ldemoera t ic i ed a quell i c h e 
1'on. Donat Ca t t in . democr i s t i a -
no . ha definito < t e rmi t i rloro 
t ee *. 

Ques to c e d i m e n t o h a f r e n a t o 
l 'az ione del la s in i s t ra ca t to l ica 
cd ha mor t i f ica to le posizioni 
a v a n z a t e di a l t r e forze politi 
che e socia l i . 

« N o i a b b i a m o rif iutato que
s ta ope raz ione pfilitica ~ ha 
concluso app l aud i t o I o n . An 
der l in i — p e r c h e a b b i a m o r i t e 
nu to c h e il solo m o d o di res t a 
r e social is t i e que l lo di resp in-
2e re 1'unificazione soc ia ldcmo-
c r a t i c a ! ». 

Corso gratuifo 
di stenografia 

T E R N I . 15 
L ' E C A P ( E n t e c o n f e d e r a l e di 

a d d e s t r a m e n t o profess ional ! ' ) 
i s t i tu isce p e r Fcserc iz io 196Tf-"fi7 
un co r so s e r a l e di s t enogra f i a 
che si svo lcc ra p r e s s o una 
scuola c i t t ad ina . II co r so a v r a 
la d u r a t a di q u a t t r o mes i ed 
iniziera il 1. d i c e m h r e 19fi6. 
Vi possono p a r t e c i p a r e i gio-
vani di a m b o i sess i c h e ab -
b i ano eompiu to il 14. a n n o di 
e t a . II co r so e c o m p l e t a m e n t e 
c r a t u i t o . 

II m a t e r i a l e riidattico. e i te-
sti v e r r a n n o forniti g r a t u i t a 
m e n t e d a l l ' E C A P p rov inc ia l e 
che svo lge q u e s t a a t t iv i ta con 
l ' au tor izzaz ione ed il f inanzia-
m e n t o del m in i s t e ro del l a v o r o 
e del la P r e v i d e n z a soc ia le . Agli 
al l ievi che s u p e r a n o il co r so 
v e r r a r i l a sc i a to un d ip loma c h e 
cos t i tu isce p r e f e r r n z a p e r l ' av 
v i a m e n t o al l avoro . 

P e r l ' iscr izione al co r so e p e r 
t u t t e le informazioni sul l ' ini 
z ia t iva . gli in te ressa t i p o t r a n 
no r ivolgers i al l 'Ufficio prnv in 
c ia lc E C A P CGTL v ia Defi l is 11 

I premiati alia 
mostra filatelica e 

CITTA' DI CASTELLO. 15. 
Vivo succes so ha o t t enu to la 

< Sesta m o s t r a f i latel ica e ter-
za Mos t ra n u m i s m a t i c a ». svol-
tasi nei giorni scors i nel le sa l e 
del Circolo T i f e r n a t e . SujK'rio-
n- a d ogni a s p e t t a t i v a la pa r t e -
c ipaz ione degli espos i tor i , ve-
nuti tla !)gni p a r t e d T t a l i a . con-
f e r m a n d o o r m a i il c e r a t t e r e na 
zionale che (juesta man i fes ta -
zione ha a s suu to . Vincitori nel
la o- N u m i s m a t i c a » sono risul-
ta t i i s i gno r i : Masci L a u r a . 
( i iunchi Ennio , P c n n a c c h An-
gelo . p r e m i a t i con medag l i a 
d ' o r o ; m e d a g l i e d ' a r g e n t o sono 
s t a t e v in tc dai s ignor i : Spacca-
monti Alfredo. Bellet t i Raf fae-
le . T a n a s s i Giorgio . Vescovi 
Vincenzo. Niccolini Goffredo. 
Bonini Serg io . Melandr i Arnal 
do . Donat i V incen /o : con me
dagl ia di bron/.o sono s ta t i p r e 
m i a t i : Bat t ts te l l i R i t a . Agostini 
E lv i r a . Maltoni Luigi , Muzzi 
Vincenzo. Baldicchi Bruno . 
Mondini Eugenio . Nella c a l e g o 
ria g iovani i p r emi sono s ta t i 
r ipar t i t i t r a Tappel l in i Gabr ie l 
la . Donat i Vincenzo. Vescovi 
S te fano . Niccolini F r a n c o . Men-
cacc in i Luc iana e Garz i Mi-
che le . 

Nella " F i la te l ica > sono stat i 
p r e m i a t i : medag l i a d 'o ro a Pie-
rini M a r g h c r i t a . Mcnichet t i 
P i e r Luig i . Bevicini R e m o : me
dag l i e d ' a r g e n t o a Laure t i Ma
r io ; mcda&lic di b ronzo a Egiili 
P i e r ino . Pichi G r a z i a n o ; p r emi 
specia l i a i Circoli F i la te l ic i di 
F a e n z a . e Citta di Cas te l lo . 

Dal nostro corrispondente 
TERNI. 15 

A conclusione del convegno per 
eliminare la s t rozzaUra del iws-
>aggio a livello di Ponte Le Ca \e . 
sulla linea fenoviar ia Terni Ro
ma, Comune, Proxincia FF.SS., 
Ente del Turisino. ACL. asso 
ciazioni sindacali e di catego
ria, par lumcntat i e vigil! ciel 
faoL'o. la Terni e la Polymer, tu:-
ti i rap.ireseatanti della citta in
somnia hanno richiesto in un a p 
pjsito oi\li!iL' del giorno che la 
Anas realizzi il c a \ a l c a \ i a di sua 
conipeten/.a a \Mjh\ melri dallo 
sx'iucolo della nuova Flaminia. 

Per avere ie dimensioni della 
grave .-.iiuazuxie che proveva il 
p.i-.'viggio a livello <li Polite le 
Cave bast a fornire !e cifre: ogni 
giorno >ti Hi mila veivoli cite tran-
siiaiu) !K-:I -I mila resiano blojean 
dalle s l u r r e «.hiuse per un coin-
pless.vo di <lne mila ore perdute 
tla parti* delle lli mila persone clie 
.-"ono a IM):\IO lielle vetture. 

Una situazione ilestinata ad ag 
gravarsi sino a present a re ino-
memi dranimatici ciuando sara 
aiK-rta al trallico la variante norii 
della Flaniitiia da'.o d i e lo .-.v .o 
colo p^r le vetture clie da Terni 
o per Terni debbono t rans i ta ie 
sulla nuova ar te r ia che fa da 
raccordo con l 'autostrada del S o 
le e \MMO ad apiK'iia ce:i;o 
me'.ri d.tl p.issagg.o a livello. Le 
code attuali delle vetture ostrui 
ranno non solo lo svincolo, ma 
si determinera una situazione di 
pauro<o ingorgo sulla stessa 
Fi.iminia iiuando questa .-.ara 
a porta e le sba r re del passag
gio a livello saranno abbassate . 
Questa, lungi da essere una i;>o-
tesi as t ra t ta e confermata dai 
dati attuali . rilevati dai Vigili 
del fuoco: basti dire che tra le 
IB e le 17 di ogni giorno si for
ma una teoria di ben 400 vet
t u r e : cio significa che per un 
chilometro almeno di s t rada . tut
to resta bloccato. 

Se non si realizzera il cavalca
via la var iante nord della Fla
minia non solo non risolvera i 
problemi per i quali e stata co-
struita ma li aggravera . diven-
taiido un ;>erici)lo pubblico. 

II sindaco Ottaviani in apertu-
ra del convegno ha sottolineato 
il fatto che il centro urbano di 
Terni si trova stretto in una 
niorsa. chiuso dai due sbarra-
menti dei passaggi a livello a 
nord e della a t tuale Flaminia 
a sud. IAJ sviluppo urbanistico 
ed i n d u s t r i a l in questi ultimi 
anni ha superato questi ostacoli. 
creanilo a nord ovest i popolosi 
iiuartieri di Rivo. Gabelletta e 
Campitelli ed a sud. Citta Giar-
dino. Villa Lo Grazie, Villa Ita
lia. S. Valentino e S. Giovanni. 
Sicchc. a t tualmente il oO1;. della 
t \ t ta ha valicato i due sbarra-
menti clie diventauo sempre piu 
sofTocanti |K*r la vita della cit
ta. l.a var iante nord della Fla
minia elinima uno di questi due 
sbarrament i e cioe l a t t u a l e por-
corso della Flaminia sul quale 
scorre non solo il trafico nazio
nale ma anche (|ue!lo cittadino. 
Ma I J variante della Flaminia 
aggraverebbe I' al tro problema. 
nella par te nord-ovest della cit-' 
a se i! traffico restas=o ancora 

vitaveccbia, approvato dall 'Anas 
e dal Ministero: il cavalcavia 
e elemento indispensabile del 
nodo di svincolo della variante 
della Flaminia realizzata dal-
1'ANAS. 

E' assurtlo che 1'ANAS spenda 
8 miliardi di lire per la varian
te della Flaminia e si lifiuti di 
spendere jH>cbe centinaia di mi-
lioni per iMinpletarne 1'opera 
con questo cavalcavia. in u.sscn-
za del quale tut'.o sara come 
prima e peggio di prima. 

II Comune ha e.in presentato il 
progetto di soluzione dcll 'inticro 
pioblema viario. eon la sovraele-
vata redatta dall 'ing. Slacchi che 
supera i due passaggi a livello 
sulla Terni Roma e sulla Terni-
A(|iiila. II Comune ha gia invia
to la prat ica per roaliz/aiv il 
progetto ili sua com;>eten'a quel
lo sulla Terni Aipiila all ' interno 
della citta. 

Toeca M I I ' A N A S — che ha di-
mostr.ito la sua nssurda \iosl-
Zione disertando il conveuno —-
risolvere questo problema con 
rapidita. 

Alberto Provantini 

nei passaggi a ]•. imbo'.tigliato 
livello. 

Tutti ricorhiscono le.sigenza di 
el iminare questo sbarramento. 
Sorge il problema ilella compe-
tenza. Tutti. dal sindaco. al pre
sidente della Provincia Fiorelli. 
dall 'ing. Arena del compartimen 
to delle FS. al giudice Dini della 
commissione traffico dell'ACI. 
hanno affermato che la compe 
tenza c* dell'ANAS. la quale deve 
l>rovvedere alia realizzazione del 
cavalcavia. 

E' di competenza dell'ANAS per 
t re motivi: tutto il traffico che fa 
capo al nodo s t radale di Ponte 
le Cave e di ca ra t t e re interre-
gionale: il cavalcavia di Ponte 
le Cave e previsto nel progetto 
delUi supers t rada Rieti-Terni Ci-

Il mercato edilizio 
di Terni puo 

assorbire ancora 
4800 appartamenti 

T E R M . 13 
La casa tijH) che vogliono e 

ili cui hanno bi.-ogno i cittadi 
dini dj Terni e questa : quat t ro 
vani. con bagno e garage , in 
edilicio di ti|x> medio sia i>er 
grado che per liniture. con un 
massimo di qua t t roc inque pin-
ni, situato in zone decent ra te co 
me Citta Giardino. Quart iere 
Hattisti. Zona Cardcto, S Mar-
tino. Vill. Le Grazie. Questa la 
sintesi r icavata da ben quat t ro 
mila risposte da te da a l t re t t in 
te famiglic interpellate dall'L'f-
ficio Economico Statis ' ico che 
ha condotto I'inchiesta con i dot-
tor Mauro Uartolucci e Vincen
zo Malizia. 

Lo studio e s ta to presentato 
ai rappresentant i degli enti cit
tadini ed agli operatori economi-
ci. Nel dibattito su questa jn-
chiesta sono intervenuti: 1'as-
sessore all 'urbanistica del Co
mune prof. Sotgiu, il presiden 
te della Cassa di Risparmio pro 
fessor Malvetani. professionisti 
e costruttori come Brescia. Pen-
ne.si, Ratini. Valentin:. Tonelli. 

Da'la inchiesta e risultata la 
possibilita che ha il mercato 
edilizio ternano dj as^orhimen-
to dj altri -IH00 appar tamrnt i 
nell 'arco di 3 4 anni. Una inda-
gine t h e e approdata a confer-
niare una linea di tendenza na-
turale. quella di r icercare la 
propria abitazione. quanto pin 
|x>ssibile lontana dalle fabbri-
che. etl anche dal centro citta 
dino. con nmpi spazj d; verde. 

Oggi in sciopero 
i mefallurgici della 
Ghisa Malleabile 

SPOLETO. 15 
I lavoratorj metalmeccanici 

della Ghisa Malleabile di Spo 
leto sct-ndono in sciopero per 
24 ore domani. mereoledi. per 
il rinnovo del contratto di la 
voro. Lo sciopero rientra tsel 
quadro della lotta nazionale del-
la categoria e avrebbe dovuto 
svolgersi nei ciorni scorsi ma 
fu sospeso a seiiuito delle gra-
VJ alluvioni che hanno c o l p t o 
il paese. 

UMBRIA sport 

Borel «general manager » 

TERNI. 15. 
L'n a testata ha rovinato ,i der-

by dell't'mhria. tl trrmomelro 
della fchhre del derby stata sa 
lendo nei prim\ m\nuli del fjioco. 
assai lirato sul piano coo^istico. 
U Ufa per i ro^sotrrdi avera pre-
so tutti. nonostante le amarczze 
d; questo primo scorclo di cam-
plor.ato. Poi i ixTiia.n: che s'cra 
no stretti :n tribuna sono esplfr 
s:. Ma ternam e peruqim sono ri-
masU poi ammutoliti. II pallone 
era enlralo nella isirta dei ros-
soterdi per un inusitat; infnrtu-
nio: vn colpo d> testa del tcrzino 
Gavasln che nelle intenzioni do 
teva libcrare Varea rossoverde 
e dnentato un colpo pobbo. di 
quelli che pinsio le « teste d'oro > 
del calcio nuscivar.o a piazzare. 
l'n ep'sodio che falsara tutto. 
che creava un cl ma artifmo-o 
m campo. che impr,neva il rirol-
limento di O.QTIJ schema tattico. 
K nea'.i spoaiiatoi il bravo Ger-
mano che a tederlo nelle entra-
te e cosi duro e sicuro di se. 
pi an oer a come un bambino an
che se non areva alcuna colpa e 
Gavasin sembrava un condanna-
lo a mnrle. 

Certo che quella cornata s'e in-
filata r.clle oambe e r.ell'animo 
di tutti t oiocatori. Ma e pure 
certo che Vundici rossoverde che 
abb-.amo vislo r.el derby. cosi 
come r.epli altri ir.contri. non e 
ancora una squadra omogenea, 

can un suo schema di pioco. che 
fornisca delle azioni che hanno 
una logiea. dote i diver si de
menti parlino lo stesso linmia'j 
(vo. costruiscano e reahzzino. 

I arifoni. pur non opparendo 
all'altezza del rvnlo di capo cla> 
sifica. sono apparsi piii t squa
dra >. Per le mwliaia di tifosi 
accorsi al derby, il risultata di 
parila, raggiunto solo su calcio 
di riqore. trasfcrmato da Ccrtet-
to e stato un bagno oTacqua fred 
da salata. Il consiglio del sodali-
zio rossoverde questa volta ha 
mostrato una certa sensibilitd 
dinanzi alle critiche dei tifos] ed 
ha provveduto subito a prendere 
delle misure. 

II presidente della « Ternana ». 
ing. Creonti. al termine delta riu-
nione del Consiglio ha comuni-
cato alia stampa la decisjone di 
nominare Cesare Bore] t general 
manager > della Ternana. Borel 
sara il direttore generale del so-
dalizio rossoverde ed affianche-
rd Y attuale allenatore Cesare 
Say nella direzione tecnlca del 
la squadra. Borel e stato gia 
direttore tecnico di due impor
tanti sodalizi. quale il Torino e 
la Juventus. 

D'accordo per la decisione sul 
piano tecnico: i ri.twlfatj stare-
mo a vederli e su questi ci pro-
nunceremo. Una sola osservazio 
r.e: la nomina di un « direttore 
oencrale > non deve esautorare 

i poteri del Consiglio che in qual-
che modo deve rappresentare le 
istanze dei soci e degli sportivi. 

Creonti, presentando questa ds-
cisione ha affermato: < Yogl'a-
mo con questa misura tentare 
<l\ corregwrc certe lacuie sen
za dare in pasto a chicchess,a 
la testa di Sau. Vi sono stati 
errori di imposiazione della 
squadra. dato cite oh atlett ci 
sono per dare buoni risultati. Se 
si riterrd nccessar.o I'acquisto di 
qualche elemento risolutorc non 
ci tireremo indietro ». 

E" certo che il dxfetto di fondo 
sta nella guida della squadra: 
ma cio non esclude la necessita 
d, inserire altri dementi, tanto 
all'attacco dove non si riesce a 
sfondare che a difesa ore spesso 
ii fa acqun. Creonti ha sostenu-
to che Sau e Borel. oltre ad ex 
sere bravi amici si * compensa-
no >. nel senso che uno guarda 
alia difesa e I'altro all'attacco. 

Speriamo che i due non tirino 
troppo la coperta in avanti o in 
dietro tanto da scoprirsi nel mez
zo del campo. 

La Ternana avra anche un pre-
paratore axletico nella persona di 
Alessandrini che e assai esper-
to. Segno che si ruow? puntare 
alia riscossa. Il tempo c'e. e 
attendiamo la Ternana alle nuo 
re prove. 

•. p. 
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